



## Reforma electoral puede esperar; necesario debatir sobre inseguridad, desapariciones e inflación: Luis Espinosa por Redacción

El diputado Luis Espinosa Cházaro, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, señaló que en lugar de discutir una reforma electoral, es necesario debatir sobre la inseguridad que aqueja al país, que ha derivado en un récord de más de 100 mil personas desaparecidas, asimismo, sobre la pérdida del poder adquisitivo por la inflación.

<https://www.enteratever.com/reforma-electoral-puede-esperar-necesario-debatir-sobre-inseguridad-desapariciones-e-inflacion-luis-espinosa/>